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３－１

日 本 共 産 党 ４９番 神 山 悦 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス対策について

１ 検査体制等について

(1) 県内での新型コロナウイルス感染症患者の発生を受 知 事 地 域 医 療 課

け、万全の対策をとるべきと思うが、知事の考えを尋ね 薬 務 課

たい。

(2) 専門医療機関におけるマスクや防護服などの資材を整 保健福祉部長 地 域 医 療 課

備すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 感染の判定をするためのＰＣＲ検査機器や検査試薬等 〃 薬 務 課

の十分な確保、簡易検査キットの早期開発等を国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(4) 新型コロナウイルス感染症対策について、十分な予算 〃 地 域 医 療 課

の確保を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

(5) 低所得者、無保険者や在留外国人なども含め、全ての 〃 〃

人が負担なく必要な検査や治療が受けられるよう求める

が、県の考えを尋ねたい。

(6) 新型コロナウイルス感染症対策等を踏まえ、国が示し 〃 〃

た公立・公的病院等の再編・統合の撤回を国に求めるべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 学校の臨時休業やそれに伴う子どもの受入れについて

(1) 県教育委員会は、国からの突然の臨時休業要請をどの 教 育 長 教 育 庁

ように受け止めて対応したのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) 臨時休業中の公立小学校における児童の受入状況につ 教 育 長 教 育 庁

いて尋ねたい。

(3) 放課後児童クラブでの受入れの実態を把握し、必要な こども未来局長 子育て支援課

支援をすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(4) 臨時休業中の県立特別支援学校における児童生徒の受 教 育 長 教 育 庁

入状況について尋ねたい。

(5) 特別支援学校の臨時休業に伴う、障がい児の放課後等 こども未来局長 児 童 家 庭 課

デイサービスの受入状況について尋ねたい。

(6) 臨時休業により学校で受け入れている児童生徒に事故 教 育 長 教 育 庁

が発生した場合、災害共済給付の対象とすべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

(7) 放課後児童クラブにおける損害賠償保険等の加入状況 こども未来局長 子育て支援課

について尋ねたい。

(8) 臨時休業中も公立学校非常勤職員の雇用を継続すべき 教 育 長 教 育 庁

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

(9) 学校等の臨時休業に伴い、出勤できない臨時・非常勤 総 務 部 長 人 事 課

職員への対応について尋ねたい。

(10) ４月に実施予定の全国学力・学習状況調査とふくし 教 育 長 教 育 庁

ま学力調査は中止すべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

３ 県内労働者の休業補償と中小企業支援について

(1) 雇用調整助成金の助成率の更なる拡充を国に求めるべ 商工労働部長 雇 用 労 政 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) 小学校等の臨時休業に伴う非正規雇用やフリーランス 商工労働部長 雇 用 労 政 課

などの収入減に対し助成を行うよう国に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 学校給食の休止に伴い影響を受けている納入業者の現 〃 経 営 金 融 課

状について尋ねたい。

(4) 県は、県内中小企業への影響を踏まえ、中小企業の資 〃 〃

金繰り支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 台風第１９号等災害への対応について

１ 避難所の環境改善について 危機管理部長 災 害 対 策 課

(1) 国と県が前面に立って、避難所の環境改善に取り組む

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 避難所において、女性のプライバシーを確保する環境

整備を進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 被災事業者への支援について

(1) 中小企業等グループ補助事業における県内の事業者の 商工労働部長 経 営 金 融 課

申請状況について尋ねたい。

(2) ふくしま立地企業事業継続対策補助金の対象地域と利 〃 企 業 立 地 課

用見込みについて尋ねたい。

３ 今後の河川整備について、説明会を開催するなど住民に 土 木 部 長 河 川 整 備 課

丁寧に説明すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 小名浜港東港地区整備について

１ 県は、小名浜港東港地区における石炭の粉じん飛散防止 〃 港 湾 課

対策と発火防止対策にどのように取り組むのか尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 小名浜港東港地区整備の全体事業費について、昨年度か 土 木 部 長 港 湾 課

らの増加額と増額の理由について尋ねたい。

四 原発事故と復興の在り方について

１ 避難者支援について

(1) 今月末で応急仮設住宅の供与が終了となる町村からの 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

避難者に対する意向確認について、現在の状況を尋ねた 長

い。

(2) 大熊町、双葉町以外の帰還困難区域からの避難者に対 〃 〃

し、実情に応じて応急仮設住宅の供与を継続すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 復興・創生期間後も県外駐在職員による支援を継続す 〃 避難者支援課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(4) 県外に避難している児童生徒のために、教員の派遣を 教 育 長 教 育 庁

継続すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

(5) 避難者の見守り活動を今後も継続すべきと思うが、県 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

の考えを尋ねたい。

２ 原発事故対策について

(1) 県は、回答者の８割が「深刻な原発事故が再び起きる 企画調整部長 エネルギー課

可能性があると思う」と答えた世論調査の結果をどのよ

うに受け止めているのか尋ねたい。

(2) 「原発ゼロ」を国に求めるとともに、福島県から全国 〃 〃

に発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

(3) 世論調査において、多核種除去設備で処理した汚染水 危機管理部長 原子力安全対策

を海洋や大気に放出した場合、漁業や農業への風評被害 課

が起きると回答した人が９割もいたことについて、県の

受け止めを尋ねたい。

(4) 多核種除去設備で処理した汚染水の海洋放出は、社会 〃 〃

的影響や環境への影響を考慮し、国に明確に反対すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 復興事業について

(1) 環境創造センターに係る新年度の運営費について尋ね 生活環境部長 環 境 共 生 課

たい。

(2) ふくしま医療機器開発支援センターに係る新年度の運 商工労働部長 医療関連産業集

営費について尋ねたい。 積推進室

(3) 医療－産業トランスレーショナルリサーチセンターに 〃 〃

係る新年度の運営費について尋ねたい。

(4) 先端臨床研究センターに係る新年度の運営費について 保健福祉部長 医療人材対策室

尋ねたい。

(5) 東京オリンピックにおいて、復興が進んでいない現状 文化スポーツ局 オリンピック・

も発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長 パラリンピック

推進室


